

DOI

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Wujud Kepedulian dan Pembinaan Kamtibmas di Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Aug 8, 2024 - 14:23



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'57", 106°39'43", 242,6m
08/08/2024 04.50.29

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Wujud Kepedulian dan Pembinaan Kamtibmas di Masyarakat

Polsek Kalibunder, melalui kegiatan Safari Subuh, kembali menunjukkan komitmennya dalam membina dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Pada Kamis pagi, 8 Agustus 2024, kegiatan tersebut berlangsung di Masjid Jami Darul-Ahkam, Kampung Cikiwul Hilir, RT 013/002, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai pada pukul 04.50 WIB dan berlangsung dengan penuh khidmat hingga selesai. Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, memimpin kegiatan ini dengan berbagai arahan penting kepada jamaah yang hadir.

Dalam sesi Safari Subuh ini, Bripka Taufik Ginanjar menekankan beberapa poin penting:

1. **Menampung Masukan dan Kritik:** Bhabinkamtibmas membuka ruang dialog dengan warga untuk menampung segala bentuk masukan dan saran yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.
2. **Waspada Terhadap Human Trafficking:** Bripka Taufik mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta pentingnya melaporkan segala hal yang mencurigakan.
3. **Larangan Knalpot Brong:** Pihak kepolisian juga menekankan larangan penggunaan knalpot brong yang bising, yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Laporkan Gangguan Kamtibmas:** Bripka Taufik juga menghimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas setempat.

Selama pelaksanaan Safari Subuh, kegiatan berjalan aman dan tertib, mencerminkan sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Demikian laporan kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder. Semoga kegiatan ini terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban.